



La ministra de Sanidad muestra su apoyo y compromiso para avanzar en la prevención y tratamiento de la enfermedad renal



FOTONOTICIA

Madrid, 8 de marzo de 2023.- La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha mantenido esta mañana en la sede del Ministerio de Sanidad, una reunión con miembros de la Fundación Renal Íñigo Álvarez de Toledo y con representantes de sociedades científicas y asociaciones de pacientes con el objetivo de seguir avanzando en la coordinación y colaboración en el ámbito de la prevención y del tratamiento de la enfermedad renal, en la antesala del Día Mundial del Riñón, que se conmemora este 9 de marzo.

La ministra ha estado acompañada por la directora de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), Beatriz Domínguez-Gil. En la reunión han participado la presidenta de la Fundación, Isabel Entero Wandossell; la directora general, Cristina Sanz; y la directora asistencial, María Dolores Arenas. Además, han intervenido la presidenta de la Sociedad Española de Nefrología, Patricia de Sequera; el presidente de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica, Juan Francisco Pulido; y el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones ALCER, Daniel Gallego.